

# RETOUR SUR L'HÉMICYCLE !

L'Hémicycle est une simulation parlementaire dans laquelle les participants se mettent dans la peau d'un sénateur ou député et débattent d'une proposition de loi. Cet événement gratuit était ouvert à tous les étudiants havrais !

*Publié le 13 mars 2024*

## L'éducation

L'Hémicycle, organisé par les étudiants de Sciences Po Le Havre, s'est tenu le 10 et 11 février et portait sur l'Éducation.

De nombreux établissements tels que l'Université Le Havre-Normandie, 42 Le Havre, l'ENSM, les lycées Jean Prévost, Jules Siegfried et François 1er ... et bien d'autres encore étaient représentés.

Après la cérémonie d'ouverture, la première journée était dédiée aux commissions sur le sujet de la laïcité. La deuxième journée, lancée par le discours d'Agnès Canayer, sénatrice de la Seine-Maritime, était rythmée par de nombreux débats. La journée s'est clôturée par le vote final de la loi.

Au total, 4 commissions ont eu lieu avec pour thème la laïcité, les écoles privées, l'écriture inclusive et la protection des langues régionales. Des sujets au cœur de l'actualité !

Cet événement a permis aux étudiants de découvrir les rôles de député et sénateur et de réfléchir et débattre sur des points essentiels.

Alors, si vous souhaitez participer à la prochaine simulation, n'hésitez pas à suivre l'Hémicycle sur Instagram !

Page Instagram L'Hémicycle

